

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. Carmen GONZÁLEZ GUINDA**, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

Tras dejar atrás la Ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, el proyecto de ampliación del parador de San Marcos, al dejarlo en su última visita de octubre pasado a León, al albur de un grupo de trabajo con el ayuntamiento y otros agentes de la ciudad, para rediseñar un nuevo modelo, según palabras de la ministra y teniendo en cuenta que desde 2018 se ha ido diluyendo el proyecto inicial de ampliación de la segunda fase que consistía en un nuevo edificio de cuatro plantas y capacidad para dotar al hostel de 180 habitaciones y salones así como estancias para congresos y ceremonias, se plantean las siguientes preguntas:

- A fecha de hoy, ¿está constituida la comisión prometida por la ministra?
- Si es así ¿cuántas reuniones se han llevado a cabo desde entonces?
- ¿Se han elaborado informes al respecto por parte de la citada comisión?
- ¿Piensa el Ministerio asumir las futuras conclusiones de esta comisión, o ahora con el cambio de ministra, tras su inminente cese para presentarse como candidata al Ayuntamiento de Madrid, se cambiará una vez más de criterio al respecto?

Madrid, 22 de marzo de 2023



Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL



Fdo:  
LA DIPUTADA